

## Docente y estudiantes realizan exposición sobre prevención en salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Noviembre de 2018 10:00 -

---

*La maestra María Luis Sánchez, docente de la Escuela de Salud Pública, realizó una exposición junto a los estudiantes que cursan con ella la asignatura “Promoción de la Salud”, en la cual mostraron las prácticas realizadas en el entorno de la UASD y en otros escenarios, orientados a la educación y prevención en salud.*



Las maestras Rosel Fernández y María Luis Sánchez junto a estudiantes.

*En la actividad se abordaron distintas temáticas, tales como manejo adecuado de alimentos, clasificación y depósito correcto de desechos, limpieza de áreas de servicios públicos, entre otros.*

## Docente y estudiantes realizan exposición sobre prevención en salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Noviembre de 2018 10:00 -



Distintas muestras de la exposición. Estudiantes ofrecen información sobre la